

EDICIÓN DE 16 PAG.
DIARIO DE LA MAÑANA
Fundado el 1 de febrero
de 1870

LA DISCUSIÓN

ANNO XIIII N° ATRASADO: E\$ 0.15 "LA DISCUSIÓN", CHILLAN (CHILE) DOMINGO 17 DE JUNIO DE 1962 N° DEL DÍA: E\$ 0.10 N° 28777

YUGOSLAVIA FUE UN DURO RIVAL.—

CHILE TERCERO EN EL MUNDIAL DE FÚTBOL

El gol de la victoria se consiguió a los 45 minutos y 15' del segundo tiempo

SANTIAGO 16 (Especial).— Chile y Yugoslavia se enfrentaron ayer en el Estadio Nacional, ante más de 40 mil espectadores, en un encuentro que, hasta el mismo minuto parecía tenían empate, pero que tuvo un desenlace favorable a Chile gracias a una anotación momentánea de Claudio Rojas a los 45 minutos y 15 segundos, que llevó el triunfo al lado de los chilenos por 2-1. Hubo un oportuno desvio de uno de los jugadores jugadores de Yugoslavia.

A las 10 horas del día ayer el especial Juan González, quien realizó una encuesta en los quioscos de los alrededores del Estadio Nacional, informó que los chilenos habían ganado con un resultado de 2-1.

CHILE: Adolfo Gómez, Enciso, R. Sánchez y Roberto Chirat; Cruz y Eladio Rojas, Hummer, Toro, Campos, Tolosa y Gómez. Substitutos: Yerko, Ríos y Medina.

YUGOSLAVIA: Štefanović, Matković, Matković y Šimac; Radivojević, Popović, Kavalešević, Šekulović, Yerko, Govea y Šimac.

LAS VACACIONES

LA CÁRCEL

ALCALDE Y REGIDOR DE CALAMA INCOMUNICADOS EN LA CÁRCEL

EN LA MUNICIPALIDAD

ANTOFAGASTA 16 (UPI).— El Alcalde de la comuna de Calama, Eduardo Cornejo, y el regidor Joaquín Farías Vaca, fueron a la Cárcel con carácter de incomunicados por orden del Ministro del Interior, el segundo Juez de esa localidad, señorita Cecilia Bahamonde.

Toro Campuzano Rodríguez, secretario del juzgado, que se justificó ante la magistrada, capital de Calama, y a Chile, ante la consternación de los vecinos, que el juez se tomó vacaciones en su casa de la localidad.

El juez calamaense mostró su malestar porque en su oficina se presentó a visitar a su esposa la ministra Cecilia Bahamonde, que le informó que el juez se había ido de vacaciones.

Los yugoslavos, por su parte, mostraron una lucidez defensiva y se defendieron en el campo de batalla, a base de contadurías que fueron bien contestadas por los chilenos.

Cruz, el pequeño jardín nacional, que estuvo tres veces removido a Contreras en los tres primeros partidos, en el cuarto y el quinto, pasó a ser el mejor punto para la celebración de sus rivales.

El primer tiempo finalizó empatado a cero.

SEGUNDO TIEMPO

LA POLICIA

SECONDO PUEBLO DE CHILE

LA FIFIA AYUDA A LA ZONA SUR

SANTIAGO 16 (UPI).— Funcionarios de Investigaciones de esta ciudad, descubrieron en la mañana de hoy un contrabando de cigarrillos y whisky por valor de 2.500 pesos, que se destinaba a ser vendido cuando ya se acercaba el mediodía a la noche.

EL GAS LUCIÓD

ENERGIA MOTRIZ

SANTIAGO 16 (UPI).— El Subsecretario de Energía Motriz, Ricardo Martínez, informó que el presidente del Comité Ejecutivo del Mundial de Fútbol, Dr. Juan José Muñoz, autorizó la instalación de un sistema de iluminación en el estadio de fútbol de Santiago, que permitirá que el público asista a los partidos de noche.

En la reunión se estableció que el sistema de iluminación se instalará en el estadio de fútbol de Santiago, que permitirá que el público asista a los partidos de noche.

ESTE GRABADO PANORAMICO muestra la posición en que quedaron los vehículos. En primer plano, un camión de Curicó que iba hacia el norte, con acompañado, y detrás un camión de Linlín que venía hacia nuestra ciudad con diez pasajeros. Este último, causante de la tragedia, transitaba hacia el sur, pero debido a la rocia Panamericana, donde dieronse ubicarse por largo rato alrededor de 150 vehículos, a ambos costados.

FRENTE A CHECOESLOVAQUIA.—

Sin PELE Brasil busca hoy la Segunda Copa Mundial Fútbol

EL ASTRO MORENO DE LOS CARIOS HA SIDO UN "ESPECTADOR" EN EL TORNEO

VIAJE DEL MAR. 16 (UPI).— Pelé no juega mañana, la noche es decisiva. Brasil irá a disputar la reconquistón de la copa mundial que hace 11 años perdió en el Estadio Olímpico de Berlín. La noche que más tiene en juego es la semifinal de la noche del miércoles pasado.

El resultante Pelé se resintió de su dolencia, después de que fue sometido ayer en el Estadio de la Compañía a una intervención quirúrgica. Y ayer, el entrenador Aymerich, de Tabasco, y el entrenador Aymerich Moreira hicieron frente a la docta resolución su negociación en el partido del miércoles.

En forma similar, Amarildo entrará a formar parte de las luchas que ayer se iniciaron entre los dos estrenos aperturas y numerosas condiscusiones. Pepe y Coutinho, en cambio, han dado manifestaciones de fatiga muscular.

En la comisión técnica de la delegación brasileña repercutió favorablemente la noticia de que Luis Suárez, el capitán uruguayo, no podrá estar en el Mundial de Chile.

Lo único que admitió Aymerich esta mañana es que Brasil jugará una vez más sin un atento izquierdo definido, pues reconoció que el trabajo de Zagalo es el único medio de superar la falta de experiencia choca, que marcó recientemente a Garrincha, Didi y Zito.

El viaje de mañana a Santiago, de otro lado, ya está organizado. Todo lo que queda es esperar que el avión en un tren especial, horario que se toma un almuerzo ligero preparado por el asistente-cocinero de la delegación, Arístides.

Este almuerzo estará compuesto por sandwiches de carne, huevo, mucha fruta y postres.

Los jugadores podrán dormir para los fotógrafos y por la noche se retiraron temprano.

Mañana, después de la Carrera, embocaríos finalmente de regreso a su país el lunes a las ocho de la mañana.

Corporación de la Vivienda
SECCION CONTABILIDAD CHILLAN.
NOTIFICACIÓN

LA CORPORACION DE LA VIVIENDA advierte a todos los DEUDORES MOROSOS en el pago de dividendos de sus deudas hipotecarias contraídas al conformidad al D. F. L. N° 2 que, con fecha 30 del presente mes se procederá a reajustar estos dividendos de acuerdo con el nuevo valor de la Unidad Residencial.

Dicho pago se efectuará pagando con DIVIDENDOS ATRASADOS antes del 30 de junio. PAGUE AHORA MISMO Y AHORRE DINERO.

DELEGADO REGIONAL

17/06/1962
Chile tercero en el Mundial de Fútbol



LA DISCUSIÓN



Proyecto financiado a través del FFMCS 2025